



Instituto Bicentenario JM. Carrera realizó su primera feria universitaria

Más de 800 estudiantes de distintos colegios de la provincia participaron ayer en la primera versión de la Feria Universitaria impulsada por el área de Orientación del Instituto Bicentenario José Miguel Carrera.

La actividad se realizó en el patio principal del establecimiento municipal de la calle Luis Reuss. Los alumnos mostraron un alto interés al recorrer los módulos informativos de las universidades, institutos e instituciones asistentes, como la Católica de

10

universidad e instituciones participaron en la feria en el Bicentenario.

Valparaíso, Santo Tomás, Andrés Bello, Inacap, el área de Ingeniería de la Católica de Chile, Aiep San Antonio, Escuela Militar, el Cantón de Reclutamiento, Junaeb y la Oficina de la Juventud.

El profesor de educación física y encargado del área

de Orientación, Álvaro Alarcón, contó que además de los alumnos del Bicentenario, también concurren estudiantes del People Help People, Gabriela Mistral, Movilizados Portuarios, Instituto del Puerto y Colegio España.

“Fue una instancia muy positiva porque permite a los alumnos tener una visión más amplia sobre su futuro académico. Esperamos que esta sea la primera de muchas otras ferias”, afirmó el profesor Álvaro Alarcón.



LA FERIA SE REALIZÓ EN EL PATIO PRINCIPAL DEL BICENTENARIO.